
 

＜週報№ 3,012＞ 3,125回例会 

2023年 7月 7日（金） 

■会長／山田 文雄  ■幹事／小平 直史 

◆司会＝北川 和彦ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません 

◆出席報告 

◆ラッキーナンバー＝No.5 伊藤武利君 

◆ニコニコボックス＝●山田文雄君・小平直史君＝新年度ス

タートします、1年間よろしくお願いします。●北川和彦君＝

山田会長・小平幹事 1 年間頑張ってください。夜間例会楽し

みです。●古屋了君＝山田丸の出向を祝して。●折井俊美君・

朝倉英仁君・河西正一君＝山田年度船出に「よろしくお願いし

ます」。●有賀明彦君・山﨑晃君・森幸俊君＝山田会長・小平

幹事、役員の皆様ご苦労様です、一年ご期待申し上げます。●

川村総一郎君＝山田会長、小平幹事 1 年間よろしくお願い致

します。早速結婚祝い頂きました。有難うございました。●飯

田兼光君＝山田会長、小平幹事 1 年間ご指導よろしくお願い

します。●玉本広人君・八幡一成君＝山田・小平丸の船出を祝

って。前島宮司ようこそ諏訪ロータリーへ●宮坂康弘君＝山

田会長・小平幹事ご就任おめでとうございます。1年間のご活

躍をお祈りいたします、私もお役に立てるよう頑張ります。●

平林明君＝結婚祝いにお花を頂いて。山田会長、小平幹事よろ

しくお願いします。●吉越潔君＝結婚記念日にお花を頂き有

難うございました。山田会長・小平幹事よろしくお願いします。

●伊藤武利君＝ラッキーナンバーに当たって。 

◆会長バッチ引継ぎ（北川直前会長より）・乾杯（新年度スタ

ートに当たり） 

 

 

 

◆会長告知・山田文雄君＝加藤会長の後を引き継ぎ、諏訪ロー

タリークラブ第67代会長を務めさせて頂きます山田文雄です。

一年間宜しくお願いします。昨年度末、加藤会長が不在の折に

は川村幹事が副会長、会長エレクトを引き連れて獅子奮迅の

勢いでクラブ内外を走り回っていました。特に川村前幹事に

はご慰労申し上げます。本日から入会される前島正さん、よう

こそ諏訪ロータリークラブへ。歓迎します。 

さて、本年度の方針や計画については、昨年度の例会「次年度

に向けて」に於いてお話をしましたので改めて詳細には繰り

返しませんが、大雑把に言うと RIの方針を踏まえつつ、3年

以上に及ぶコロナ禍から脱して平時を取り戻し、落ち込んだ

出席率を通常に戻したい。その為に家族例会や夜間例会を増

やし、内部を固めると共に、ロータリーを学び直す事、それか

ら良い会員の増強、特に女性会員を増やして 3年後の創立 70

周年につなげる 1 年にもしたいと思います。その為に諏訪湖

クラブには「本年度は内部を固める一年としたいので夜間合

同例会は一回お休みにしたい」とお断りしました。その分お花

見家族例会を行いたいと思います。環境としては幸い昨年度

には全体の役員引継会も復活出来ましたし、昨年度末 3 日間

で 3 委員会の引継会にも小平幹事と共に参加させて頂き、親

睦を深めさせて頂く中で会長・幹事からのお願いもさせて頂

きました。更にロータリー情報委員会には会員セミナーの開

催をお願いしてあります。 

さて、初回の会長告知ですので改めて私の自己紹介をさせて

頂きたいと思います。私は昭和 27 年生まれの 70 歳になりま

す。生まれは新潟県長岡市、父は清水建設に務めていて一般の

サラリーマン家庭に育ちました。高校は明治 5 年に洋学校と

して始まった長岡高校で 7 年先輩にはジャーナリストの櫻井

よしこさん、もっと先の先輩には連合艦隊司令長官山本五十

六さんがいます。東京近郊の大学を卒業後に当時のリクルー

トブックに「光、音、電子と精密機械の総合メーカー」と銘打

った下諏訪の三協精機製作所に就職、磁気カードリーダーや

ステッピングモーターの設計、開発に携わりました。 

家内はこの時の同期入社です。義理の父は三協光学の社長と

本社の取締役を務めておりましたが、不況により退職し、プラ

スチック成形会社を興したのが当社の始まりで、今期が 45期

となります。タイムスイッチの部品から始まり精密歯車を中

心としたプリンターの部品、住設、電機部品を経て 6 年程前

から自動車部品へとシフトし現在は自動車部品が 80％を占め

先月初めて月間出荷数 1,300万個を達成しました。34歳の時

に諏訪青年会議所に誘われ入会、副理事長の頃に諏訪ロータ

リークラブの例会に招待されたこともありました。JC の同期

にヤマザキの味沢平さんがいて、仲は良かったのですが、よく

「山田君は理科系だね」と嫌味を言われることがありました。

恐らく対人的に相手を思いやるだとか、気持ちを推し量ると

か、そういう事が少なくロジックで人と付き合う事の多い私

の弱点を言っているのではないかと思います。最近、ロータリ

ーの奉仕の理念を学ぶ中で、これではいけないと感じていま

す。私もこの一年間で本物のロータリアンに近づけるように

頑張ります。皆様にはご指導、ご支援をお願いして、初回の会

長告知に代えさせて頂きます。一年間宜しくお願いします。 

◆幹事報告・小平直史君＝①本日から新年度の体制スタート

よろしくお願いします。7月ロータリーレート:1ドル＝145円

です。②新入会員手長神社の前島正さんが本日より入会とな

ります。後ほど入会セレモニーを行います。所属委員会は出席

委員会です。③本日の例会はプログラム委員会新年度方針挨

拶です。各役員・委員長の皆様よろしくお願いします。本年度

は一回の例会で全員終了のため、一人 1 分でお願いします。

④年度のクラブ計画書を先週配布済み、訂正などありました

ら私宛にご連絡ください。正誤表を作成いたします。⑤例会終

了後、定例の理事会を開催いたします。 

◆委員会報告・親善・クラブ親睦善治直樹委員長＝来週金曜

日、7月 14日夜間例会の予定となっております、皆さんのご

参加お待ちしておりますので出欠の連絡をお願いします。 

◆新入会員入会セレモニー●玉本広人君＝

本日新しいお仲間をお迎えすることになり

ました。前島正君、手長神社の宮司様でご

ざいます。実は朝倉英仁君の義理の兄とい

うことになります。昭和 31年の 2月 18日生まれの 67歳。

神職の資格は国学院大学の方でお取りになったということ

で、私の大学の先輩でございます。前職は寒川神社という大

きな神社で禰宜をやられておられました。 

 

本日 62.0％ 19名欠席 
前回訂正 86.0％ 7名欠席 



●前島正君＝ご紹介を頂きました手長神社宮司の

前島でございます。歴史のある、諏訪ロータリー

クラブに仲間としてお迎えいただきましたこと、

嬉しく光栄に思っておりますのでよろしくお願い

を申し上げます。生まれは諏訪でございますが、小学校入学

の時に父の転勤によりまして愛知県の方に行き、それからず

っと中学、高校といろいろなところを回りましたが、60年ぶ

りに諏訪に帰ってまいりました。是非ロータリーの皆様方の

お仲間に入れて頂き仲間づくりをやっていければなと思って

おります。 

◆クラブ協議会・新年度方針 

●北川和彦直前会長・SAA＝SAAということで、

副 SAAに合田さんが選任されましたので、半分

くらいはやってもらおうと思っております。ま

た前会長が退会されたので私が引き続き直前会

長をさせて頂きます。1年間しっかりやりたいと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

●飯田兼光副会長・クラブ奉仕委員長＝ロータリ

ー活動が活発にまた例会と事業の充実、あとは出

席率向上を中心に会員間のコミュニケーションを

図りながら進めてまいりたいという風に思います。 

●増田哲理事・会計＝昨年度に引き続きまして、

会計を担当させていただきます。特に不安感はあ

りませんけども、山田会長ご指導是非よろしくお

願い致します。今年はロータリー活動も正常化さ

れると思いますので、会計面からしっかりやってまいりま

す。 

●五味武嗣プログラム委員長＝プログラム委員会

の担当例会は全 10回ありますが、5回しか埋ま

っておりません。あと 5回まだやること決めてお

りませんが新会員の卓話をやっていきたいと思い

ますので、今年なんとしても 5人の新入会員を入れていただ

ければと思います。 

●古屋了社会奉仕委員長＝諏訪湖と諏訪の子供た

ちに奉仕することがテーマになろうと思いますの

で継続してやっていきたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いします。 

●平林正光青少年奉仕委員長＝本年度はクラブ計

画書にやることを書いたのでご覧ください。アク

トメンバーと一緒に会員増強に取り組んでいきた

いなと思っております。 

●宮坂康弘副幹事＝今年 1年間しっかり勉強させ

ていただいて、小口泰幸会長エレクトの力になれ

るように頑張って参ります。 

●合田敦子副 SAA＝今年度は北川委員長とまた楽

しく 1年間過ごせればと思います。よろしくお願

いいたします。 

●有賀昭彦監事＝ニコニコボックスが思いのほか少

ない感想を持っております。コロナも収束しつつあ

り新しい会長・幹事さん中心にニコニコボックスの

方をぜひ皆さんで盛り上げて頂くようにお願いを致します。 

●山﨑晃監事＝監事は総監督と辞書に出ています

が、私は そこまで少し力がないので有賀さんの後

をついて、柱の影でそっと見てればいいという風に

思いますのでよろしくお願いします。 

●秋山晶子出席委員長＝とても責任を感じており

ます。今日初めて準備をしましたが、色々な視点

で初めて会を見ることができたかなと思いまし

た。出来ないこともありますが助けていただきながらやって

いきたいと思います。 

●吉越潔会報・雑誌・広報委員長＝正確な記録

と、それから今年は外に対する情報発信、これを

チャレンジしてみたいなと思っております。委員

の皆さんも 1年間よろしくお願いいたします。 

皆さんにできるだけ、ワードで原稿いただけると幸いです。 

●善治直樹親睦・クラブ親善委員長＝山田会長

のクラブ方針の重点項目にあります平時を取り戻

そうに沿って、今年は親睦委員会主催の例会が通

常より 2回ほど多くなっております。家族の方含めて交流が

深まるような例会を考えていきたいと思いますので 1年間ど

うぞよろしくお願いします。 

●河西正一職業分類委員長＝職業分類は 1業種 1

人だったのが今は制限なしとなりました。職業分

類・会員増強と会員選考と協力していきたいと思

います。どうぞ 1年間よろしくお願いいたします。 

●玉本広人会員増強委員長＝川村副委員長と協力

して、プログラム委員会が楽になるように、5人

という目標を勝手に立てて頂きましたので、それ

に沿うようにしていきたいと思います。皆さんもお知り合い

の名前をどんどん私どもの方に振っていただければ、一生懸

命話を進めるようにしますのでよろしくお願いします。 

●伊藤武利会員選考委員長＝日本の国内のロータ

リークラブの中では諏訪ロータリークラブが 1番

格調高く、メンバーも格調が高いという風に心の

底から信じています。 すでに入っていらっしゃる皆さんに

しても、これから入られるメンバーの皆さんにしても、この

格調の高さをずっと長く維持していただけるように心から願

っております。 

●八幡一成ロータリー情報委員長＝本年も三井さ

んと２人で担当してまいりたいと思います。ロー

タリー情報委員会の役割はずっと変わりません。

どこかでタイミングを見つけて会員セミナーを行いたいと思

いますのでよろしくお願いいたします。 

●倉谷英行デジタル化推進委員長＝対外的なデジ

タル発信並びに出席率の把握の方法等できるとこ

ろはデジタル化を進めて効率的にやりたいと思っ

ております。 

 

◆今後の例会日程 

 

7/14(金) 新年度夜間例会 

7/21(金) 準法定休日 

7/28(金) クラブ協議会 出席率向上・表彰 出席委員会 


